

Brandbergerblattl



2

Weißer Enzian



Gesehen und fotografiert von Herbert Steger am Laberg.

Die „Isseltaler Musikanten“ spielen in Brandberg

Am Freitag, den 27. Mai, haben alle Freunde böhmischer Blasmusik die einmalige Gelegenheit, eine der besten und bekanntesten holländischen Formationen dieser Stilrichtung zu erleben.

In gewissen Regionen der Niederlande hat die „Egerländer-Musik“ eine große und wichtige Tradition. Schon Ernst Mosch hatte in seinen Musikerreihen immer wieder holländische Musiker engagiert. Die Isseltaler Musikanten kommen aus Rheden am Ufer der Issel.

Sie spielen auf sehr hohem Niveau in original Egerländer-Besetzung und einem Gesangs-Duo.

Am Samstag sind sie auf der „Blechlawine in Mayrhofen“ zu hören. Zuvor können wir sie sozusagen bei einer öffentlichen Probe bei unserem Musikpavillon erleben.

Konzertbeginn ist um 11:30! (Dauer bis ca. 13:00)

- Ein ungewöhnlicher Zeitpunkt, aber vielleicht hat doch der Ein-oder die Andere Zeit und Lust bei dieser besonderen Gelegenheit vorbei zu schauen.

Getränke stehen auf jeden Fall bereit, und a „Wiecht'l fia an Mittag“ werden wir auch vorbereiten!

**Wir laden herzlich ein!
die Brandberga Müsig**

Frühjahrskonzert 2022

Wieder einmal, in besonderer Weise organisiert, war das Frühjahrskonzert ein voller Erfolg. Durch das Programm führten diesmal zwei Jungmusikanten, die beim Konzert noch nicht mitspielten, aber am Schluss allen zeigten, dass sie es doch könnten. Maximilian Stock und Mario Brugger unterhielten die Menge an Zuschauern, die gekommen sind, um ein abwechslungsreiches Programm zu hören und gute Krapfen zu essen. Gerhard Anker konnte drei neue Mitglieder der BMK vorstellen: Stefan Kupfner (Trompete), Angelina Rieser (große Trommel) und Christina Thanner (Querflöte).



Das Festzelt war begeistert von den Stücken, die der Kapellmeister mit den Musikantinnen und Musikanten bei vielen Proben einstudiert hat. Viele Mitglieder sind der BMK jahrelang treu und fahren auch aus anderen Ortschaften zu den Proben und Ausrückungen in die Heimatgemeinde.

Verlässliche Mitglieder sind sehr wichtig für die Kapelle, daher wurden heuer der Obmann Manuel Stock und Eduard Oblasser für 25 Jahre BMK Brandberg geehrt. Gratulation dazu!



Herzlichen Dank an alle Besucher und „Fans“ der BMK Brandberg.

Ein großer Dank gilt auch den freiwilligen Helfern, von der Bar bis zu den Krapfen, die dieses Frühjahrskonzert kulinarisch verfeinerten!

Vergelt's Gott Allen!



Unsere Schlagzeuger mit der bayrischen Schlagzeuglegende Andi Leitner